

Medienmitteilung

DIE VALAIS FILM COMMISSION KEHRT AUF DIE CROISETTE ZURÜCK!

Sion, den 15. Mai 2025. **Zum dritten Mal in Folge ist die Valais Film Commission (VFC) am Festival de Cannes und seinem Filmmarkt vertreten, gemeinsam mit den anderen Filmkommissionen der Schweiz (Zürich, Tessin und Luzern). Diese Teilnahme unterstreicht das Bestreben des Wallis, sich als internationaler Drehort mit natürlichen Kulissen, logistischer Effizienz und finanziellen Anreizen zu etablieren.**

Die VFC ist innerhalb der Switzerland Film Commission zusammen mit den Kommissionen aus Luzern, Zürich und dem Tessin aktiv. Sie will die interregionalen Synergien stärken und während des Filmfestivals von Cannes, insbesondere während des Filmmarkts, neue Kooperationen mit Produzenten aus aller Welt initiieren. Dieser Markt bietet eine strategische Plattform, um die einzigartigen Stärken des Wallis zu präsentieren und konkrete Koproduktionsmöglichkeiten zu schaffen.

Diese Präsenz ist Teil einer bereits begonnenen internationalen Strategie mit jüngsten Teilnahmen an den internationalen Filmfestivals in Peking und Stuttgart, wo das Wallis das Interesse asiatischer und europäischer Produzenten wecken konnte.

« Unsere Präsenz in Cannes ist keine Entdeckung mehr, sondern eine Bestätigung: Das Wallis gehört auf die Weltbühne der Filmproduktionen. Wir sind hier, um konkrete Projekte aufzubauen, den Austausch zu fördern und unsere Identität zu behaupten », betont Tristan Albrecht, Head Film Commissioner.

Während des Festivals führt die Valais Film Commission zahlreiche Gespräche mit internationalen Produzenten und sondiert neue Koproduktionsprojekte, in Zusammenarbeit mit den anderen Schweizer Kommissionen. Ein besonderer Fokus liegt auf den lokalen Kompetenzen, der Vielfalt alpiner Kulissen und den individuell zugeschnittenen Unterstützungsdiensten für Produktionen.

Höhepunkt dieser Präsenz ist der mittlerweile unverzichtbare « Raclette Abend » am Strand des Schweizer Pavillons, bei dem die Gäste Walliser Spezialitäten in einem geselligen und inspirierenden Ambiente geniessen können – ein fruchtbarer Boden für neue Projekte.

Mit ihrer dritten Teilnahme in Cannes bestätigt die Valais Film Commission ihre Rolle als engagierter und proaktiver Akteur der Schweizer audiovisuellen Förderung auf internationaler Ebene, basierend auf Zusammenarbeit, Authentizität und Gastfreundschaft.

Kontakt :

Medienstelle Valais Film Commission,
films@valais.ch, 027 327 36 12